

Communiqué de Presse

Vincent Deltrieu rejoint Yotta Capital Partners en qualité de Managing Partner

Paris (France), le 24 janvier 2025 – Yotta Capital Partners, société de gestion engagée dans l'émergence d'une nouvelle industrie compétitive, sobre en émissions de carbone et en impact environnemental, annonce aujourd'hui l'arrivée de Vincent Deltrieu en qualité de Managing Partner.

Vincent Deltrieu, ingénieur de formation (INP Grenoble, Telecom Paris Tech) et titulaire d'un MBA économie et finances (Sciences Po Paris), compte 20 années d'expérience dans le Private Equity. Il débute sa carrière d'investisseur professionnel en rejoignant Innovacom, alors filiale d'Orange et référence de l'investissement technologique en Europe. Successivement membre des équipes d'investissement, partner, membre du directoire et dirigeant, Vincent a été acteur de l'élargissement des thèses d'investissement à la deeptech et aux transitions qu'elles soient numériques ou environnementales. En 2017 il devient directeur associé du Groupe Turenne, acteur du financement small cap en France, à la suite du rapprochement des deux sociétés d'investissement.

Vincent a mené un grand nombre d'opérations de croissance en fonds propres en France et en Europe à destination d'entreprises innovantes et à vocation industrielle. Siégeant à plus de 20 conseils d'administration de ces sociétés, il a accompagné les dirigeants jusqu'à leurs cessions vers des leaders de leurs marchés, ceci dans une grande variété de secteurs : énergie, santé, semiconducteurs, transports, électronique ou numérique.

Parmi les sociétés récemment accompagnées figurent plusieurs championnes telles qu' Exagan (convertisseurs de puissance à haute efficacité énergétique cédé à ST Microelectronics), Iten (batteries « écologiques » entièrement solides), MicroEJ (plateforme logicielle de référence pour l'IoT industriel), Oso AI (audio surveillance par intelligence artificielle pour les établissements médico-sociaux, Prix EY de la meilleure startup en 2024) ou encore Scintil Photonics (circuits de transmission haut débit pour centres de données).

Avant d'être investisseur, Vincent a eu un parcours opérationnel à l'international au sein de leaders industriels (Ericsson, Total Énergies et Schneider Electric) ou d'entreprises plus jeunes (Poweo, revendeur d'électricité), sur des problématiques de R&D mais aussi de stratégie et de développement.

Les compétences et l'expérience de Vincent Deltrieu dans le financement de l'innovation industrielle renforcent Yotta Capital Partners dans sa position de plateforme de référence d'une industrie sobre et décarbonée.

Au sein de l'entreprise, il aura la responsabilité aux côtés de Nadia Bouzigues et Christophe Gégout du fonds Yotta Growth Industry, deuxième véhicule d'investissement de la société. Yotta Growth Industry est le seul fonds français de growth capital dédié aux entreprises industrielles proposant des produits décarbonés ou des

La plateforme investit des tickets compris entre 5 et 15 millions d'euros en fonds propres et quasi-fonds propres à travers des positions minoritaires ou majoritaires dans des sociétés industrielles en forte croissance et proches de la rentabilité en France, au Benelux, en Allemagne et en Espagne.

Vincent Deltrieu, Managing Partner, a déclaré : « Je suis ravi de rejoindre les équipes de Yotta Capital Partners qui combinent track-record et complémentarité des talents au service d'une vision nouvelle de l'industrie. Ma prise de fonction intervient à un moment particulièrement exaltant pour la société avec le développement d'une stratégie d'investissement incarnée par le fonds Yotta Growth Industry, conciliant développement industriel, performance financière et décarbonation du secteur. »

Nadia Bouzigues, Managing Partner, et Christophe Gégout, associé fondateur de Yotta Capital Partners ont ajouté : « La décarbonation de l'industrie constitue un enjeu majeur pour la société et pour la planète. A Yotta Capital, nous faisons la démonstration qu'elle est source de croissance, de compétitivité et créatrice de valeur. Avec Vincent, nous partageons cette vision et combinons nos expériences afin d'accompagner vers le succès les meilleures PME industrielles de croissance engagées dans cette révolution. »

Xavier Herrmann, Benoît Perrot, associés fondateurs de Yotta Capital Partners, ont conclu : « Nous sommes ravis de voir Vincent nous rejoindre à un moment d'accélération de notre plateforme d'investissements. Sa riche expérience d'investisseur et son expertise unique de l'écosystème technologique et industriel sont de précieux atouts dans l'accompagnement des entrepreneurs et le développement de notre stratégie. »

A propos de Yotta Capital Partners

Première plateforme de Private Equity dédiée à une industrie « sobre » et décarbonée, Yotta Capital Partners est une société de gestion agréée par l'AMF, spécialisée en Private Equity. Son équipe hybride est composée de professionnels reconnus du Private Equity et de très hauts profils industriels. Engagée pour l'environnement, Yotta Capital Partners accompagne les PME industrielles cherchant à limiter leur impact environnemental. Yotta investit ainsi dans les sociétés industrielles françaises et européennes à travers deux fonds : Yotta Smart Industry, fonds de buyout et de capital développement dédiée aux PME industrielles et Yotta Growth Industry qui accompagne les scale-up industrielles. La plateforme Yotta leur propose un accompagnement fort sur leurs enjeux de croissance, de décarbonation et de sobriété en matière d'empreinte environnementale (biodiversité, gestion de l'eau..). Yotta Capital Partners est membre de l'IC 20 et a obtenu le label Relance. Tous ses fonds sont Article 9 du SFDR. Le fonds Yotta Growth Industry a également obtenu le label Tibi 2. Plus d'informations



Contacts

Ulysse Communication – Relations presse

Bruno Arabian - 06 87 88 47 26 - barabian@ulyse-communication.com

Fabio Marquetty- 06 28 45 40 97 – fmarquetty@ulyse-communication.com

Yotta Capital Partners/ 01 81 70 88 50 – ycp@yottacapital.fr – ip@yottacapital.fr